

TERM OF REFERENCE (TOR)

**FESTIVAL GENERASI BAIK
#BergerakMelawanKorupsi**

**PUSAT BELAJAR ANTI KORUPSI
DOMPET DHUAFANA**

LATAR BELAKANG

a. Tentang Pusat Belajar Anti Korupsi (PBAK)

Pusat Belajar Anti Korupsi Dompét Dhuafa (PBAK DD) telah diresmikan sejak 28 April 2015 di kawasan Pendidikan DD oleh Parni Hadi (Ketua Dewan Pembina DD), Ahmad Juwaini (Presdir DDF), Adnan Pandu Praja (Pimpinan KPK periode 2011-2015) dan Bambang Wijojanto. Pusat Belajar Anti Korupsi Dompét Dhuafa (PBAK DD) merupakan program Dompét Dhuafa di bidang penyelenggaraan pendidikan, pelatihan dan kampanye antikorupsi yang bertujuan untuk meningkatkan pemahaman, keterampilan, sikap dan peran aktif masyarakat dalam upaya pemberantasan korupsi.

b. FESTIVAL GENERASI BAIK

Korupsi menggerogoti berbagai aspek dari bangsa Indonesia. Korupsi yang dikenal menyoal uang dan penyalahgunaan kekuasaan untuk kepentingan pribadi tidak terjadi begitu saja, tapi ia terbangun dari hal – hal kecil. Perilaku koruptif seperti mencotek, tidak disiplin, berbohong, curang, merupakan hal – hal tidak baik yang dibiasakan, dibiarkan, dan akhirnya dimaklumi, sehingga terbangunlah budaya permisif di masyarakat.

“Corruption is a skill set. The question is how can integrity become a skill set? It has to come from doing it in practice” F. Galtung, President of Integrity Action.

Integritas dapat berarti “doing the right things even when no one is watching”. Nilai – nilai integritas harus dibangun menjadi karakter dalam diri seseorang agar terhindar dari perilaku korupsi.

Sebagai masyarakat, kita bisa ikut mencegah virus korupsi melalui berbagai berbagai peran sesuai dengan kemampuan dan keahlian yang kita miliki. Sebagaimana korupsi yang telah menyebar ke berbagai aspek, maka pencegahan korupsi pun harus dilakukan secara masif dengan berbagai cara menarik agar efektif membangun budaya antikorupsi.

Festival Generasi BAIK merupakan sebuah festival untuk siapapun yang peduli dan mau bergerak untuk Indonesia. Karena semua elemen masyarakat berhak untuk ikut serta melawan korupsi. Festival Generasi BAIK merupakan wadah yang disediakan oleh PBAK untuk mendorong masyarakat mengaktualisasikan nilai – nilai integritas dalam kehidupan sehari – hari dan mengajak masyarakat ikut serta dalam perjuangan menyebarkan semangat antikorupsi melalui berbagai peran.

Terdapat dua sesi, yaitu sesi Talkshow yang bertema “Bergerak Melawan Korupsi” yang berisi paparan dari para narasumber yang sudah berkecimpung di dunia antikorupsi untuk mendorong peserta juga ikut serta mengambil peran dalam agenda pemberantasan korupsi melalui ranahnya masing – masing. Sesi kedua yaitu Workshop “Membangun Karakter Integritas” dari praktisi psikologi dan trainer pembangunan karakter yang akan mengajak peserta mengaktualisasikan nilai – nilai integritas dalam kehidupan sehari – hari sehingga menjadi karakter dalam pribadi masing – masing.

TUJUAN KEGIATAN

Setelah kegiatan ini, peserta diharapkan:

- Memiliki semangat antikorupsi
- Mengetahui peran riil yang bisa diambil dalam usaha pencegahan korupsi
- Mengetahui hubungan antara nilai – nilai integritas dan karakter
- Mengaktualisasikan nilai – nilai integritas dalam kehidupan sehari - hari

ACARA

Interactive Talkshow “Bergerak Melawan Korupsi”

Yang berisi paparan dari para narasumber yang sudah berkecimpung di dunia antikorupsi untuk mendorong peserta juga ikut serta mengambil peran dalam agenda pemberantasan korupsi melalui ranahnya masing – masing

Workshop “Membangun Karakter Integritas”

Yang akan mengajak peserta mengaktualisasikan nilai – nilai integritas dalam kehidupan sehari – hari sehingga menjadi karakter dalam pribadi masing – masing

Susunan acara terlampir

SASARAN PESERTA

Kegiatan ini bisa diikuti oleh siapapun (minimum usia SMA sederajat) yang tertarik dengan isu antikorupsi yang berjumlah kurang lebih 150 orang

TEMPAT DAN WAKTU KEGIATAN

Kegiatan dilaksanakan pada:

Hari : Minggu

Tanggal : 7 Oktober 2018

Waktu : 09.30 – 16.00 WIB

Tempat : Aula Kampus Umar Usman, Jatipadang, Pasar Minggu

MATERI KEGIATAN:

Sesi 1	Sesi 2
<p><i>Interactive Talkshow</i> “Bergerak Melawan Korupsi”</p> <p>Pembicara: <u>Bp M. Ridwan Affan</u> Koordinator Pusat Belajar Anti Korupsi DD</p> <p><u>Bp Dr. Bambang Widjojanto, SH</u> Komisioner KPK 2011 - 2015</p> <p><u>Ibu Pauline Arifin</u> Konsultan Antikorupsi</p>	<p><i>Workshop</i> “Membangun Karakter Integritas”</p> <p>Pembicara: <u>Bp Anrio Marfizal (Kak Rio)</u> Trainer Mental Coaching Character</p>

METODE KEGIATAN

Talkshow interaktif, ceramah, tanya jawab

MEDIA KEGIATAN

Laptop, LCD projector, speaker aktif, flip chart

FASILITAS

Fasilitas yang didapatkan oleh peserta yaitu soft copy materi, makan siang, goodybag, merchandise PBAK, dan e-sertifikat

PENUTUP

Demikianlah TOR ini dibuat sebagai gambaran pelaksanaan

PIC:

Rizki Oktaria Putri
0822 1826 8728

Lampiran 1

Rundown Kegiatan

NO	WAKTU	AKTIVITAS	NARASUMBER
1	09.00 – 09.15	Registrasi ulang, pembagian snack	
2	09.00 – 09.15	Performance 1	Generasi BAIK
3	09.15 – 09.20	Opening Ice breaking 1	
4	09.20 – 09.30	Sambutan	Dompot Dhuafa PBAK
5	09.30 – 11.00	Talkshow	Bp Bambang Widjojanto Ibu Pauline Arifin Bp Ridwan Affan
6	11.00 – 11.30	Tanya jawab	Bp Bambang Widjojanto Ibu Pauline Arifin Bp Ridwan Affan
7	11.30 – 12.00	Makan siang	
8	12.00 – 12.30	Solat Dzuhur	
9	12.30 – 12.40	Performance 2	Generasi BAIK
	12.40 – 12.50	Pengkondisian	
10	12.50 – 13.00	Ice breaking 2	
11	13.00 – 15.00	Workshop	Bp Anrio Marfizal & Tim MC2
12	15.00 – 15.10	Penutupan	
13	15.10 – 15.15	Foto bersama	
14	15.15 – 16.00	Aktivitas Stand*	Generasi BAIK